
 

 
Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores 

 
  1 / 1 

Nota de imprensa 

CDS-PP quer recentrar debate político no aproveitamento escolar 

 

O deputado Pedro Pinto do CDS-PP/Açores defendeu, nesta terça-feira, que “é hora de 

politicamente centrarmos a nossa atenção no aproveitamento escolar”.  

Para Pedro Pinto, importa lembrar que “o objetivo do sistema educativo é formar”. 

“É preciso falar dos resultados da formação. E, pela primeira vez este ano, os alunos açorianos 

tiveram média nos exames nacionais superiores à média nacional”, assinalou. 

 Tal significa, no entender do deputado, que “finalmente, nos Açores, o sistema educativo está a 

caminhar no bom sentido”.  

“Os resultados dos alunos açorianos são um motivo de elogio ao esforço dos alunos ao investimento 

das suas famílias, e ao empenho da comunidade educativa”, frisou. 

Da mesma maneira, se “verifica, este ano, uma redução no abandono escolar”, apontou Pedro 

Pinto, lamentando que ainda hoje em dia existam casos de abandono do ensino obrigatório, mas 

congratulando-se por “felizmente, este ano, se verificar uma redução”. 

Daqui se pode extrair que “os resultados da nossa governação são incomparavelmente melhores 

àqueles que foram os resultados do Partido Socialista”, concluiu. 
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